



Disponibilidad de equipos para utilizar esta conectividad y una Red Local.

Es claro que utilizar la Red Local Kimera y esta conectividad requiere disponer de equipos que permitan llevar a cabo actividades con estas opciones.

En el caso de los celulares es claro que estos ya están disponibles en la zona rural como medio de comunicación. Se puede asegurar que la gran mayoría de los hogares del sector rural tiene al menos un celular. Casi la totalidad de estos celulares tienen conectividad inalámbrica-wifi y se pueden conectar entre sí y con computador.

Con respecto a los computadores necesarios para tener funcionalidad la combinación de Red Local y conectividad se depende de la existencia de suficientes computadores para tener instaladas redes locales cerca de los usuarios, aunque en la zona rural hay una disponibilidad limitada de computadores las experiencias previas muestran que ya hay suficientes para este objetivo. Hay computadores en la gran mayoría de las sedes educativas rurales, en la propia sede y en manos de los docentes (se puede afirmar que más del 90 % de los docentes tienen computador personal), los hay además ya en un número importante en las asociaciones existentes y en algunos hogares.

Se puede considerar que el contexto propicio para aprovechar la combinación de la conectividad a partir del celular y las redes sociales y la Red Local ya existe.